

Éducation sexuelle et identité de genre: le COPA National s'inquiète



Etobicoke (Ontario), le jeudi 15 septembre 2023

Le COPA National s'inquiète du débat actuel sur l'éducation sexuelle et l'identité de genre qui fait l'actualité depuis plusieurs semaines. En effet, certaines provinces ont adopté ou prévoient d'adopter des lois qui limitent le pouvoir des enfants de dévoiler leur identité de genre dans un établissement scolaire ou encore de participer aux programmes d'éducation à la sexualité sans autorisation préalable des parents.

Le COPA National reconnaît que les parents sont les premiers éducateurs de leurs enfants. Toutefois, dans certains cas et en particulier pour les questions d'identité de genre ou de sexualité, certains enfants ne se sentent pas prêts ou libres d'aborder les questions de sexualité ou de dévoiler leur identité de genre à la maison. En adoptant de telles lois, les législateurs augmentent ainsi la vulnérabilité des enfants.

« Le COPA National œuvre depuis de nombreuses années à la prévention des agressions à l'endroit des enfants et défend les droits des enfants d'être en sécurité, fortes, forts et libres, » souligne Mona Audet, présidente. *« Dans ce débat, l'école doit demeurer un lieu sécuritaire pour les enfants et nous invitons la population et les législateurs à tenir compte des droits des enfants qui risquent d'être brimés. »*

– 30 –

[Le COPA National \(Centre d'orientation pour la prévention des agressions\)](#) a pour mission de prévenir et d'arrêter la violence, l'intimidation et les agressions faites aux enfants en offrant des ressources simples et efficaces qui favorisent un changement positif.

Source :

Marie-Claude Rioux, directrice générale
295, The West Mall, bureau 503, Etobicoke (Ontario) M9C 4Z4
(902) 449-5298
dg@infocopa.com